
～ラスト１年 ありがとう そして 未来へ～

あおばずく
ビニルハウス、畑、家屋など、台風１０号がくる前の対策等大変だったことと思います。被害はなか

ったでしょうか？
子どもたちも安全に過ごすことができ、学校も大きな被害もなくほっとしているところです。「朝起き

たら台風は行ってしまってました～。」「夜中に１回起きたけど、あまり風は強くなかったです。」「窓にテ
ープを貼りました。」・・・といろいろ教えてくれました。
中庭や運動場には、木切れや葉っぱが散乱！（どうしたものか・・）と案じていましたが、登校してき

た子どもたちが先生方といっしょに朝からどんどん片付けをしてくれました。落ち葉を掃いたり一輪車で
運んだり・・・。「はい！」と気持ちよく動いてくれ、どんどんきれいにしていく姿を頼もしく思いまし
た。さすが両併小の子どもたちです。

美化作業 お世話になりました！
５日（土）の美化作業は、田上区長さん、大津区長さんにもお手伝いいただき、早朝よりありがとうご

ざいました。お陰様でとてもきれいになり、気持ちよく運動会に向けての練習や準備ができます。引き続
き、区長さん、分団長さんにもお越しいただき、運動会の打合せまでお世話になりました。
また、新「白水小学校」の役員も快く引き受けていただきありがとうございました。お父さん、お母さ

ん方に支えられ、子どもたちも安心して新しい学校へ行けます。

最後の「校内水泳記録会」
８月２８日（金）は、両併小学校最後の「校内水泳

記録会」でした。毎年、テレビや新聞で「県下で一番
早いプール開き！」と紹介されてきました。
また、上級生の姿を見ることで、低学年の頃から楽

しむことができ、水に慣れるのも早いようです。今年
撮影に来られていたテレビ局の方も上手な泳ぎにびっ
くりされていました。
当日、一番はじめの組がスタートした途端、「両併！
両併！・・・」と久しぶりの応援コールが・・・。み
んなの心が一つになり、胸が熱くなりました。両併小
学校の歴史、子どもたちの優しさを改めて感じました。
自分のエントリーした種目を一生懸命泳ぎ、最後は

紅白リレーで盛り上がり、両併小学校でのプールが終
わりました。
最後にみんなでプールに向かって「ありがとうござ

いました。」とお礼を言いました。
壱心さんのお母さんは、最後に我が子といっしょに写真を撮っておられまし

た。自分自身も子どもの時に泳いだプール・・・。思いもひとしおだったこと
でしょう・・・。
お忙しい中、たくさん応援に来ていただき、ありがとうございました。

「阿蘇大橋」の現場に行ってきました！
国土交通省「阿蘇復興事務所」から南阿蘇村の子どもたちを見学

に・・・と、とてもありがたいご提案をいただき、見学をすること
ができました。最新の技術で、毎日２４時間体制で阿蘇の復興に向
け頑張っていただいています。
３～６年生の子どもたちは、スクールバスでまず新「阿蘇大橋」

へ。写真のように最新の「インクライン」に乗り、橋の真下で迫力
ある現場を見ました。
その後、場所を移動し「出前講座」でくわしく橋の構

造などの説明を聞きました。
新型コロナウイルス感染防止、熱中症対策、ヘルメッ

ト等の安全対策など、きめ細かなところまで配慮してい
ただき本当にありがたく思います。
今週１１日（金）に、いよいよ橋がつながるそうです。

そのセレモニーに村内各小学校から１名の子どもたちが
出席できることになりました。本校からは、６年生の後藤壱心さんが行きます。一生に一度の貴重な体
験！感想を聞くのが楽しみです。

南阿蘇村立両併小学校
Ｒ２．９．８（火）
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校長 坂田



おめでとう！
「御所浦恐竜絵画展」
佳作
１年 後藤 美七海

休校や各イベント等の中止により今
年は出品の機会が少なくなりました。
このような中うれしい入賞です！

今週の土曜日（５日）は、美化作業、運
動会打合せ、役員決め等大変お世話に
なります。

先週から運動場西側の「防球ネッ

ト」工事が始まっています。美化作
業の際にもご迷惑をおかけします

がよろしくお願いいたします。作業

の前には、宮田さんに「ツゲの木」

の剪定もお世話になっています。
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